



Ortsverband Stadtbergen

Artikel vom 03.05.2017

Nun auch im Sozialen Netzwerk Facebook unterwegs": die CSU Stadtbergen

Soziale Medien

CSU Stadtbergen auch bei Facebook

Web 2.0 bei der Stadtberger CSU

Auf Anregung des CSU-Ortsvorstandes bewegt sich die Stadtberger CSU nun auch in Facebook.

Bislang konnten sich Mitglieder, Freunde, Unterstützer und Interessierte auf den Internetseiten der Stadtberger CSU über die Aktivitäten des Ortsverbandes sowie der CSU-Funktions- und Mandatsträger informieren.

"Auf Wunsch der CSU-Ortsvorstandschaft haben wir nun auch ein Facebook-Profil für unseren Ortsverband eingerichtet", so der Vorsitzende der Stadtberger CSU, Tobias Schmid. "Wir werden ab sofort auch über diesen Kanal unsere politische Arbeit publizieren, wobei das Engagement auf Facebook nur ein weiteres Informationsangebot sein soll. Zuvorderst werden wir auch in Zukunft direkt mit den Menschen im Dialog bleiben."

Der CSU-Ortsverband freut sich über viele "Follower". Zu erreichen sind wir auf [Facebook](#) unter **@CSUStadtbergen**